



Le Saint-Siège

MESSAGE DU PAPE FRANÇOIS

*AU PRÉSIDENT DU CONSEIL DES CONFÉRENCES ÉPISCOPALES EUROPÉENNES (CCEE),
LE CARDINAL PETER ERDŐ, ARCHEVÊQUE D'ESZTERGOM-BUDAPEST,
À L'OCCASION DE L'ASSEMBLÉE PLÉNIÈRE DU CCEE*

[DOMUS GALILAE SUR LE MONT DES BÉATITUDES, ISRAËL, 11-16 SEPTEMBRE 2015]

Je vous adresse mes salutations fraternelles et tous mes vœux, ainsi qu'à tous les membres du Conseil des Conférences épiscopales d'Europe réunis en Terre sainte du 11 au 16 septembre 2015.

Puisque vous vous retrouvez pour réfléchir sur la vie de l'Église dans vos pays, je prie afin que le temps passé ensemble soit avant tout un temps fort de prière et de solidarité.

Puisse votre repos dans le Seigneur vous renouveler dans la sainteté de vie et dans le zèle apostolique à l'égard de ceux qui sont confiés à vos soins. Puisse-t-il aussi raviver la fraîcheur de l'Évangile d'où « surgissent de nouvelles voies, des méthodes créatives, d'autres formes d'expression, des signes plus éloquents, des paroles chargées de sens renouvelé pour le monde d'aujourd'hui » (*Evangelii gaudium*, 11).

Je confie spécialement à vos prières le prochain synode général, pour que l'Église puisse répondre de manière toujours plus urgente et généreuse aux besoins de la famille.

J'invoque l'intercession de Marie, notre Mère, et j'envoie de tout cœur à chacun ma bénédiction apostolique, en gage de sagesse et de force en Jésus Christ notre Seigneur.

François
